

Sitzungsprotokoll des Fachschaftsabteilungsrates Mathematik und Informatik vom 22.07.2024



Anwesende: Peter Dechering, Sophie Haake, Anna Bonne, Alicia Henning, Marcel Döinghaus, Lukas Rösch, Vincent Bluhm, Jan-Niklas Felbeck, Marc-André Bein, Martin Wieland

Gäste: Sranya Gehrmann

Protokollant: Martin Wieland, Jan-Niklas Felbeck

Abstimmungsmuster: Pro/Contra/Enthaltung

TOP 0 - Regularia

Martin eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr. Martin stellt fest, dass form- und fristgerecht Eingeladen wurde. Mit 10 anwesenden Fachschaftlern wird die Stimmberechtigung festgestellt.

TOP 1 - Protokolle der Sitzungen vom 26.06.2024, 12.06.2024 und 27.05.2024

Die Protokolle werden alle einstimmig angenommen

TOP 2 - Berichte

Die Mail für die Ersti-Fahrt muss noch beantwortet werden und das Haus zugesagt.

Es wird ein Tutor bzw. eine Tutorin für Mathe C gesucht. Ein Anhang hierfür hängt bereits aus. Sophie postet diesen auf Instagram.

Welcome Week: Das ZSB hat die Gesamtkoordination übernommen und möchte bis zum 09.08.2024 einen ungefähren Plan unsererseits erhalten. Jan-Niklas erklärt sich dazu bereit

Es soll auf Instagram Werbung für das Deutschlandstipendium gemacht werden. Sophie kümmert sich hierum.

TOP 3 - Grillfest Nachbesprechung

Das Grillfest lief am Tag selbst recht erfolgreich.

Rückmeldung Jan-Niklas (Kurzfassung): „Ich habe zwar im Vorfeld viel Arbeit reingesteckt, die Vorbereitung am Tag selbst lief aus meiner Sicht ziemlich gut. Dass ich ein paar Dinge einkaufen musste, habe ich von Anfang an erwartet. Ab 18 Uhr konnte ich auf freiwilliger Basis recht entspannt mithelfen. Das mit den Schlüsseln vor Ort war recht entspannt, doch bis zum Ende zu bleiben und am nächsten Tag wieder da zu sein war am Ende doch anstrengend und sollte nächstes Mal anders gelöst werden (nicht nur eine Person). Und wir müssen dafür sorgen, dass nicht nur eine Person für (fast) selbstverständliche Dinge gefragt wird, wie z.B. die Verteilung der Stecker auf die Steckdosen zum Schutz vor Überlastung. Insgesamt haben wir das Grillfest nach außen hin recht gut verkauft.“

Verbesserungsvorschläge:

- Die Ausgabe der T-Shirts muss besser koordiniert werden (evtl. eigene Schicht)
- Es sollen Listen für den Einkaufsabgleich erstellt werden. Zusätzlich sollen keine kurzfristigen Änderungen mehr vorgenommen werden.
- Alle Getränke sollen zukünftig beim Getränkehändler bestellt werden. Auch der Wein.
- Das vegetarische Essen soll für nächstes Jahr besser geplant werden, da die Auswahl sehr schlecht war. Dies betrifft vor allem die vegane Auswahl.
- Die Abbauschichten in der Nacht sollen von allen Verantwortlichen auch wahrgenommen werden.

- Der Abbau am nächsten Tag hat zu lange gedauert. Hier werden entweder mehr Helfer benötigt, oder am Abend muss mehr vorgearbeitet werden. Zusätzlich soll es in Zukunft auch eine Schicht für den Griffenberg geben.
- Der Lastenaufzug soll vorher beim Dez. 6 angemeldet werden, sodass er auch am Samstag benutzt werden kann.
- Grills etc. sollten während des Fests regelmäßig sauber gemacht und nach der Veranstaltung gespült werden. Vorschlag: Im nächsten Jahr einen Spüler pro Schicht.
- Den kaputten Grill entsorgen!
- Es sollte eine Geräteeinweisung für alle Schichten geben, sodass sich in jeder Schicht mindestens eine Person auskennt.
- Mehr Springer, gerade zu Beginn. Vorschlag: 3-4.
- Allgemeiner Vorschlag: In Zukunft ein Spülmobil mieten. Die WSW bieten ein solches sehr günstig an.

Martin verlässt die Sitzung um 19:52 und übergibt die Redeleitung an Vincent. Das Protokoll führt Jan-Niklas fort.

TOP 4- Ersti-Woche

- Der Plan für die Ersti-Woche steht am Whiteboard in der Fachschaft.
- Es wird sich gegen ein Frühstück am Dienstag ausgesprochen, da die Besucherzahlen sehr schlecht waren.
- Sprechstunden sind Dienstags bis Donnerstags von 10 bis 16 Uhr.
- Kneipentour am Dienstag: Treffpunkt 18 Uhr in der FS, bzw. 19 Uhr am Laurentiusplatz. Somit bleibt ausreichend Zeit, um auf dem Weg andere Dinge, wie z.B. Essen zu erledigen. Wir gehen ins Beatz, in die Viertelbar und ins Zweistein.
- Planung Mittwoch: Es soll wieder ein Flunkyballturnier stattfinden. Im Anschluss gibt es die Semester Opening Party. Die Details hierzu müssen noch im FSR geklärt werden.
- Es wurde abgestimmt (9/1/0), ob wir Taschen von der Blutplasmaspende (mindestens 500 Stück) annehmen.

TOP 5 - Sonstiges

Der Top Sonstiges entfällt.

TOP 6 - Termine

07.08.2024 18 Uhr	nächste Sitzung
23.08.2024 18 Uhr	Insert Coins in Herne
24.08.2024 9 Uhr	Teambuilding in Köln

Vincent beendet die Sitzung um 20:45 Uhr.

Vorsitz

Protokollant:in